

Mit großer Betroffenheit erhielten wir die traurige Nachricht,
dass unser Mitarbeiter und Kollege

Dieter Bosch

am 22.11.2022 viel zu früh im 57. Lebensjahr verstorben ist.

In den 36 Jahren seiner Tätigkeit hat Dieter Bosch für unser Unternehmen wertvolle Dienste geleistet. Wir haben einen von uns allen geschätzten Kollegen und Mitarbeiter verloren.

Wir trauern um ihn.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie, seinen Freunden und allen, die in dieser langen Zeit mit ihm zusammengearbeitet haben.

Wir nehmen Abschied von Dieter Bosch, werden ihn in Dankbarkeit in Erinnerung behalten und ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

**Vorstand und Mitarbeitende
der EDEKA Südwest**